

マルサン様

先日はお別れの会をいろいろお世話をありがとうございました。  
年老いた親を持ちますと、頭をよがるのは死後の事です。  
それぞれ五人の子供がお寺のある故郷を離れ  
おります。

山形にお墓を持つ両親の死後、どうしたらいいか、  
それぞれ気がかりでして、父・義父・義母、すべて、こちうへろき取り、足利と山形  
と二度の葬儀をよぎなくされました。  
でも、母の生前から「希望が「私は須素にね」とよく  
口にくりおります。腦みに悩んでおりました」が、木村様の  
暖かいお譲り、私達の子供の意見を組みとついたとき、  
うすばらしいアットホームなお別れの会を催すことが

出来ました。

参列しました方々から、素敵で、すばらしかった。とお電話  
いじださ、私達も満足にしてました。  
特に木村様のやさしい笑顔で、いろいろのやり方や  
私達の意見も十分考慮してくれました、うれしかった  
感謝でいっぱいになりました。  
又当方も木村様初めスタッフの皆様が笑顔で迎えて  
下さり、うれしく感動いたしました。  
新めて深く感謝申し上げます。  
どうぞ、これからマルサンの益々の御発展を御祈り  
申し上げると共に、これからも、どうぞよろしく御願い  
申し上げます。  
ありがとうございます。

平成二十二年十二月七日